

## *Le foyer chrétien, basé sur l'amour*

Un foyer chrétien devrait toujours être riche en amour. Paul dit de quelle façon un mari et sa femme peuvent atteindre ce but :

Femmes, soyez soumises chacune à votre mari, comme au Seigneur ; car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église, qui est son corps et dont il est le Sauveur ; comme l'Église se soumet au Christ, que les femmes se soumettent en tout chacune à son mari.

Maris, aimez chacun votre femme, comme le Christ a aimé l'Église et s'est livré lui-même pour elle, (...) De même, les maris doivent aimer leur femme comme leur propre corps. Celui qui aime sa femme s'aime lui-même. Jamais personne, en effet, n'a haï sa propre chair ; mais il la nourrit et en prend soin, comme le Christ le fait pour l'Église, parce que nous sommes membres de son corps. *C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère pour s'attacher à sa femme, et les deux deviendront une seule chair.* Ce mystère est grand ; je dis cela par rapport à Christ et à l'Église. Du reste, que chacun de vous aime sa femme comme lui-même, et que la femme respecte son mari (Ep 5.22-25, 28-33).

Le mot adressé à la femme est "soumission" (cf. vs. 22, 24). Elle devrait accepter cette vérité comme toutes les autres venant du Seigneur, car sa motivation est contenue dans les mots : "comme au Seigneur".

Le mot adressé aux maris est "chef" (cf. v. 23). Ceci est le dessein divin. Mais le mari a aussi un chef (1 Co 11.3). Il doit aimer sa femme "comme le Christ a aimé l'Église" : (1) avec un amour sacrificiel, (2) avec un amour purificateur, (3) avec un amour attentif.

Le mot adressé au mari et à la femme est "quitter". Ils doivent quitter leurs parents et former une union qui ressemble à celle — vitale — qui existe entre le Christ et son Église. En effet, le mariage illustre la relation entre le Seigneur et son Église : il est sa suprême autorité, elle dépend de lui.

Eddie Cloer